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Informationen zu Film- und Fotorechten 

Special Olympics Sachsen-Anhalt (SOSA) 

möchte Fotos von den Landesspielen machen. 

Sie sagen, wer Ihre Fotos sehen darf.  

Sie sagen, ob SOSA Ihre Fotos benutzen darf. 

Wenn Sie einverstanden sind, sagen Sie: ja 

bei der Online-Anmeldung. 

Dann müssen Sie ein Häkchen machen. 

Das Häkchen heißt: ich unterschreibe. 

 

Womit sind Sie einverstanden? 

Sie sagen ja dazu, 

dass Fotos von mir gemacht werden. 

Sie sind auch einverstanden,  

dass viele Menschen Ihre Fotos sehen können. 

Die Fotos sind zum Beispiel: 

• in Flyern 

• in Zeitschriften 

• im Internet 

 

Womit sind Sie noch einverstanden? 

Ihre Fotos werden lange Zeit aufgehoben. 

Sie bekommen kein Geld von SOSA, wenn die Fotos benutzt werden. 

Hiermit müssen Sie auch einverstanden sein. 

 

Wofür werden die Fotos gemacht?  

SOSA möchte vielen Menschen die Landesspiele zeigen. 

Die Teilnehmenden möchten eine schöne Erinnerung haben.  
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Wie lange werden Ihre Fotos aufgehoben? 

Ihre Fotos werden lange Zeit aufgehoben. 

SOSA löscht Ihre Fotos, 

wenn Sie nicht mehr einverstanden sind. 

Manchmal ändern Sie auch Ihre Meinung. 

Dann möchten Sie später noch sagen,  

dass Sie nicht einverstanden sind. 

Zum Beispiel sagen Sie erst „Ja“. 

Nach 3 Tagen oder 1 Jahr sagen Sie dann „nein“. 

Das dürfen Sie machen. 

Hier ist das Datum wichtig. 

Sind Fotos von Ihnen in Zeitschriften oder Flyern, 

dann bleiben die Fotos da. 

Aber SOSA darf Ihre Fotos nicht mehr für neue Sachen benutzen. 

 

Bin ich einverstanden? 

Dann machen Sie das Häkchen 

bei der Einverständnis-Erklärung in schwerer Sprache. 

 

Sie sind nicht einverstanden. 

Wenn Sie nicht einverstanden sind, 

sagen Sie: nein. 

Dann machen Sie kein Häkchen. 

 

Wer macht das? 

Sie sind unter 18 Jahre: 

Dann machen das beide Eltern. 

Sie haben eine gesetzliche Betreuung: 

Dann macht das Ihre Betreuerin oder Ihr Betreuer. 

Sie sind älter als 18 Jahre und haben keine gesetzliche Betreuung: 

Dann machen Sie das Häkchen  

bei der Einverständnis-Erklärung in schwerer Sprache. 


